

LOS SIETE FANTÁSTICOS

Señora directora:

Tras revelarse la millonaria deuda en contribuciones del director del SII, Javier Etcheberry, salen a la luz también los nombres de siete ministros que figuran en la misma lista

de morosos. Ante esto, cabe preguntarse qué entienden por responsabilidad fiscal.

Los pagos más atrasados son los de la ministra **Jessica López** al deber \$3.752.467, pero no es la única: seis ministros más figuran en el grupo de morosos no reiterados que aún se atreven a hablar de "solidaridad fiscal", siendo una burla que quienes predicán contra la evasión no paguen sus propias obligaciones.

¿Qué autoridad moral tienen para subir impuestos o redistribuir recursos si ni siquiera cumplen con el mínimo que se espera de cualquier ciudadano? ¿Acaso el "Estado social" parte por no pagar lo que uno debe? Si la élite política quiere credibilidad, que parta por ponerse al día. No con palabras, con la billetera.

Gabriela Velásquez F.
Pasante Senior
FPP Valparaíso